



「相馬野馬追」騎馬武者行列 第44回鎌ヶ谷市民まつり

「相馬野馬追」騎馬武者行列 第44回鎌ヶ谷市民まつり

(東北支那)
元気に
なってきました!

98号でご紹介した相馬野馬追(そうまのまおい)の騎馬武者行列が、今年も千葉県新鎌ヶ谷駅周辺地域・鎌ヶ谷市役所駐車場などで開催されました。

野馬追が開催される福島県南相馬市と千葉県鎌ヶ谷市の間に、

「鎌倉時代に鎌ヶ谷市域の北部を含む「相馬御厨(そうまみくりや)」と呼ばれる莊園を、下総守護千葉常胤(つねたね)の次男師常(もうつね)が相続して「相馬」を名乗り、その後に本拠地を福島県の行方(なめかた)郡(現在の南相馬市)に移した」という由緒正しい繋がりがあります。野馬進行事もこの時に下総から行方に引き継がれたとされています。

鎌ヶ谷市民まつりでは、騎馬武者行列を平成25年から招聘しています。今回はいつも来ていた新潟のゆるキャラ「レルヒさん」が来られなかつたとのことでしたが、6万9千人の来場者を迎えた大盛況で終えることができたそうです。

(ハマーレ歌津エコホカ) 今年の『歌津復興夏まつり』は8月5日に開催されました。(残念ながら西表島からは参加できませんでした)

天候が心配されていましたが、なんとか曇り空で始まり、ボストくんパレードでは富山県の「ぶつこうのおど」の皆様から寄贈された新しい看板パネルがお披露目されました。

恒例のスポーツめんこ大会やマドロス踊り、バンドやダンスの舞台に喜舎場青年会エイサーの演舞、さいごの打ち上げ花火に至るまでの大半のイベントが雨にも負けず行われ、お客さまたちは屋根のあるフードコートや野外テントで雨宿りしながらお楽しみいただきました。



備蓄食品に『ギヨニソ』はいかが?

(Twitter) 警視庁警備部災害対策課から、ちょっと意外だけれど親しみやすい備蓄食品の提案です。

備蓄食品のアイテムとして『魚肉ソーセージ』を追加してはいかがでしょうか! いざというときは直接手触れずに食べられて衛生的です。また、カルシウムも手軽に補うことできると思います。賞味期限が比較的長く、常温保存も可能です。賞味期限が近づいたらおやつやおかずの一品としての「品として。」

警視庁警備部災害対策課 @MPD_bousai · 13時間

備蓄食品のアイテムとして、魚肉ソーセージを追加してみてはいかがでしょうか! いざという時には直接受れることなく食べられて衛生的です。また、カルシウムも手軽に補うことができると思います。賞味期限が比較的長く、常温保存も可能です。賞味期限が近づいたらおやつやおかずの一品として。



賞味期限が近づいた時は、おやつやおかずの一品として普段使い。(今回はキャベツを加えて、カレー粉炒めを作りました。)

we support!

RQ
災害教育センター

MONTHLY

「東北に黒糖を送ろうー・大作戦しんぶん」改め
復興支援
かわらばん
『すけさこきた』
しんぶん

「すけさこきた」とは、宮城県登米市あたりの言葉で「ボランティアに来たよ」という意味である。

NOVEMBER
11
2018

